



七尾中学校 学校だより

七尾の丘

Seven tails Story 七つの尾の物語を創り上げよう！



マスコット“七王” (ななおう)

第7号

令和6年10月25日

廿日市市平良二丁目2-34

TEL:0829-32-8200

中体連秋季大会の結果をお伝えします

10月12日(土)、13日(日)の両日、中体連秋季総合体育大会が行われました。秋季大会という名称ですが、いわゆる新人大会です。新チームになって初めての公式戦。生徒たちは全力を尽くして頑張ってくれました。では、結果をご覧ください。

○ 団体の部

- ・ 軟式野球部 予選リーグ敗退 ・ サッカー部 1回戦敗退 ・ ソフトテニス部 3位
- ・ 男子バスケットボール部 1回戦敗退 ・ 女子バスケットボール部 2回戦敗退
- ・ バレーボール部 3位 ・ 柔道男子団体の部 1位 ・ 柔道男子団体Bの部 1位
- ・ 柔道女子団体の部 1位 ・ 剣道男子団体の部 1位 ・ 剣道女子団体の部 2位
- ・ 剣道男子団体Bの部 1位 ・ 剣道女子団体Bの部 2位 ・ 陸上男子総合 3位

○ 個人の部

柔道部	<ul style="list-style-type: none"> ・ 男子50kg級 1位 河本 玲志、3位 湊 清惺 ・ 男子55kg級 1位 大田 虎太郎 ・ 男子60kg級 1位 香川 照 ・ 男子66kg級 1位 和田 優翔 ・ 男子73kg級 2位 堀亀 蓮翔 ・ 男子90kg級 1位 小島 大和 ・ 女子個人 1位 寺本 倅、2位 川添 りあな 	<p>柔道の部</p>
剣道部	<ul style="list-style-type: none"> ・ 男子個人 2位 則川 湊介 	
陸上部	<ul style="list-style-type: none"> ・ 共通走高跳 1位 鈴木 海斗、2位 川路 漣人 ・ 2年100m 3位 松岡 颯大 ・ 共通200m 松岡 颯大 ・ 共通400m 3位 飯塚 楽人 ・ 1年1500m 3位 大下 思音 ・ 共通走幅跳 3位 渡邊 祐也 ・ 共通砲丸投 2位 中久保 蓮斗 ・ 共通砲丸投 3位 河本 瑤介 	

廿日市市台湾基隆市訪問交流に本校生徒が参加しました



中正中学校で歓迎を受ける生徒

10月15日(火)～19日(土)の5日間、廿日市市台湾基隆市訪問交流が行われ、本校から3年3組 浜 優葵奈さんが参加しました。この取り組みは廿日市市と基隆市の友好を深めるとともに、双方の中学生がネットを通して交流したり、相互訪問することによって、子どもたちの国際感覚を育てることを目的に行われました。今年度は廿日市市の生徒が基隆市の家庭にホームステイし、5つの中学校で交流活動を行いました。生徒たちは、日ごろの授業で培った英語を駆使して基隆市の中学生とコミュニケーションをとりました。では、参加した浜



基隆の中学生と交流する浜さん

さんにインタビューしましたのでお読みください。

Q なぜ基隆市との交流活動に応募したのですか？

A 祖母や母が海外旅行をした時の話を聞き、自分も外国に行きたいと思っていました。コロナもあり、海外に行くチャンスがなかったのですが、今回この研修の話を聞き「これだ！」と思い応募しました。

Q 台湾の学校と日本の学校には違いがありましたか。

A 1年生の英語の授業に参加したのですが、オールイングリッシュの授業でレベルが高いなと思いました。また、基隆の

生徒は英語が上手だと思いました。それに学校が自由であることに驚きました。お菓子を持ってきたり、タピオカドリンクを持ち込んでも咎められず、日本の学校とは違うなと思いました。

Q ホストファミリーとは交流を深めることができましたか？

A 夜は日本から持ってきたカードゲームや台湾のトランプゲームをして交流を深めました。私がホームステイした家族には同級生がいましたが、台湾の伝統芸能（駒）のチームに入っており、そのチームのリーダーだったので忙しそうでした。ご家族はみんな親切で食事やお土産をたくさんいただきました。

Q この取り組みを通して特に勉強になったことはなにか？

中国語はとても難しかったです。ですから学校、で学んだ英語がとても役に立ちました。自分が学んだ英語が伝わったときは本当にうれしかったです。これからも英語を勉強し続けたいと思います。

Q また台湾に行きたいですか？

絶対に行きたいです！！家族と一緒にいきたいし、台湾の人のやさしさや、おいしい料理を家族にも知ってもらいたいと思います。

～基隆市の訪問を終えて～

このたび、私（校長）も訪問団の団長という立場でこの取り組みに参加しました。各校から選ばれた10名の生徒がホストファミリーとの生活や基隆市の中学生との学習を通して国際交流の大切さを実感してくれたように思います。来年度は基隆市の中学生が廿日市に来てくれます。多くの生徒に交流の機会を用意し、国際交流の大切さを実感してほしいと考えています。

文化祭までもう少しです！！

10月30日（水）、31日（木）は文化祭です。本番が近くなり、クラス合唱の練習にも熱を帯びてきました。では、本番に向けて頑張っている生徒の声をお読みください。



1年生の合唱練習

1-1 RK・RM

クラス合唱は現在のところ65%くらいの出来です。まだまだ声が出るといいます。声が日に日に大きくなっているのでクラスの雰囲気はいい感じです。1位を目指して頑張ります。

2-4 KI・CK

クラス合唱は75%くらいの出来です。男女の声の大きさと音程がそろえばもっとよくなります。みんなのやる気が上向いていてクラスの雰囲気は上昇しています。頑張って1位になりたいです。

3-3 YS

今のところ合唱は80%くらい完成しています。当初と比べて、みんな指揮者を見ているし、伴奏とのずれがなくなってきました。1位を取れるように頑張ります。